



Nuevos Médicos del Trabajo egresados el 4 de julio del 2017 Investigación Fatiga Stress y Trabajo Docente. La investigación se llevó a cabo de manera conjunta con SADOP y el apoyo técnico de Sistema RAID. Es un estudio longitudinal de un año de duración. Los instrumentos que se utilizaron fueron test de Yoshitake, Cuestionario Seppo Aro (mide Stress), cuestionario ISTAS21 y pruebas psicométricas específicas para fatiga. La población de maestros estudiada fue una muestra estadísticamente significativa que abarcó 196 docentes y se aplicaron los instrumentos antes de comenzar las clases, a mitad de año y al finalizar el ciclo lectivo 2016.